

Adventscafé 2023 am Franken-Gymnasium - Besucherrekord bei vorweihnachtlicher Einstimmung



Ein zauberhaftes Konzert der Musikfachschaft im Forum der Stadt Zülpich machte den Anfang eines feierlichen Nachmittags mit bester Stimmung. Die Besucher des prall gefüllten Forums erlebten neben der Combo und dem Flötenprojekt, bestehend aus Schülerinnen und Lehrerinnen (Frau Kruk-Heimbach, Frau Chadik, Frau Deußen-Rauls und Frau Wiskirchen), auch vielfältige, fantastische Darbietungen der Klassen 5 und 6. Gesang, Bodypercussion, Boomwhackers, Glockenspiel,

Xylophon und ein Auftritt der Blechbläser (Saxophone, Trompeten und Posaunen) tauchten die Halle in eine stimmungsvolle weihnachtliche Atmosphäre.

Mit Stolz konnten die SchülerInnen ihre eingeübten Stücke präsentieren. Herr Beilharz dankte den beiden Organisatorinnen Frau Deußen-Rauls und Frau Chadik herzlich für ihr Engagement und die Einstimmung auf das Adventscafé.

Weit über 400 angemeldete Gäste erlebten im Anschluss ein von positiver Stimmung und Herzlichkeit geprägtes Adventscafé im festlich geschmückten PZ. Unsere SchülerInnen der Q1



begeisterten mit reichhaltigem Kuchenangebot, frischen Waffeln, Kaffee, Kakao, Getränken und Popcorn auf Spendenbasis. Da die Resonanz so überwältigend war, wurden zusätzlich vier Klassenräume und ein Zelt auf Hof 1 liebevoll vorbereitet, um allen Gästen einen gemütlichen Platz zu bieten.

Ein Höhepunkt des Nachmittags war die erstmals durchgeführte nachhaltige Wichtelaktion, bei der DIY (Do it Yourself) oder wiederverwendbare Geschenke im Mittelpunkt standen. Die Kreativität der Teilnehmer kannte keine Grenzen, und es war beeindruckend zu sehen, welche kreativ gestalteten und umweltfreundlichen Geschenke die Teilnehmer im Gepäck hatten. Gespannt warteten die Teilnehmer auf die Verlosung ihrer Wichtelgeschenke. Der freiwillig gespendete Teilnehmerbeitrag geht an die Hilfsorganisation Misereor. Insgesamt war die nachhaltige Wichtelaktion ein großer Erfolg und wird im nächsten Jahr sicherlich wiederholt werden. Sie unterstreicht das Engagement des Franken-Gymnasiums für Umweltbewusstsein,

ökologische Verantwortung und Gemeinschaftssinn. Wir freuen uns schon jetzt darauf, auch in Zukunft weitere nachhaltige und kreative Projekte auf den Weg zu bringen!

Ein besonderer Dank, für den sich auch Herr Beilharz in seinem Grußwort ausdrücklich Zeit nahm, gebührt der Gesamtorganisatorin Frau Göser-Mau und unserem Hausmeister Herrn Meyer, die den reibungslosen Ablauf sicherstellten; der gelungene Nachmittag verdankt seinen Erfolg nicht zuletzt der umfangreichen Bewirtung durch die engagierte Q1. Die gesamte Stufe zeigte nicht nur durch ihre Dienste, sondern auch mit Kuchen- und Waffelteigspenden ihren beeindruckenden Zusammenhalt und ihr vorbildliches Engagement. Besonders hervorzuheben ist die umsichtige Organisation und Planung der Verpflegung durch unseren Schülersprecher David Schumacher. Sein Einsatz trug maßgeblich dazu bei, dass die Gäste einen unbeschwerten und genussvollen Nachmittag erleben konnten. Die Q1 hat nicht nur ihre organisatorischen Fähigkeiten unter Beweis gestellt, sondern auch gezeigt, dass Teamarbeit und Zusammenhalt das Miteinander unserer Schulfamilie prägen. Die Einsatzbereitschaft der LehrerInnen - Frau Schauff, Frau Sauer und Frau Vorlop wie auch Frau Welp hervorzuheben - sowie die tatkräftige Unterstützung der Elternschaft und des Fördervereins beim Auf- und Abbau sowie Verleih von Material machten das Adventscafé zu einem großen Erfolg. Das großartige Mitwirken der Eltern unterstreicht die Stärke unserer Schulfamilie. Ihr tatkräftiger Einsatz trug dazu bei, dass nicht nur die Veranstaltung reibungslos ablief, sondern auch eine positive Energie und Freude spürbar waren. Schön zu sehen, dass sich Schulfeste und Veranstaltungen solcher Beliebtheit erfreuen und dass das Feiern von Festen bei uns am Franken-Gymnasium nicht nur unterhaltsam, sondern auch von gemeinschaftlichem Zusammenhalt geprägt und getragen ist.